



Wir in Steinburg

CDU -Ortsverband

Aktueller Sachstand zum Dorfkern

Liebe Steinburgerinnen und Steinburger,

in wenigen Wochen, am 14. Mai 2023, ist Kommunalwahl und SIE werden über die Zukunft unserer Gemeinde entscheiden. Gehen Sie bitte wählen und unterstützen Sie die Arbeit der CDU.

Am 14. Mai ist Kommunalwahl, das heißt, es geht ausschließlich um Kommunalpolitik, also nur um Fragen, die uns hier in Steinburg und Umgebung direkt betreffen und über die unsere Steinburger Gemeindevertretung entscheidet.

Unsere Direkt- und Listenkandidaten haben wir Ihnen bereits vorgestellt, ebenso unser Programm für die kommenden 5 Jahre. Nachlesen können Sie alles auf unserer Homepage unter Aktuelles / Wir in Steinburg. Unser Bürgermeister, Wolfgang Meyer, wird sich erneut zur Wahl stellen.

Rebecca Haase
Ortsverbandsvorsitzende

Bericht aus der Fraktion

Liebe Steinburgerinnen und Steinburger, in unserer farbigen Sonderausgabe Ende März haben wir Sie über den aktuellen Stand zur Planung des Dorfkerns und der Beschlusslage in der Gemeindevertretung per 20.03.2023 informiert.

Hier berichten wir nun über den Fortgang in der Sache:

Nach den Einwohnerversammlungen in Mollhagen am 27.03.2023 und in Sprengel am 29.03.2023, in denen die Teilnehmer und Teilnehmerinnen jeweils ganz überwiegend und deutlich ihren Wunsch nach Realisierung des Dorfkerns mit Lebensmittelmarkt, Dorfgemeinschafts- und Feuerwehrgerätehaus sowie Dorfplatz zum Ausdruck brachten, folgte am Montag, den 3. April 2023, die beschlossene Sitzung des Bau- und Planungsausschusses.

Die Beratung zu den Kostenfragen durfte (leider) nur nichtöffentlich erfolgen.

Der Vorsitzende des Ausschusses, zugleich Bürgermeister der Gemeinde, Wolfgang Meyer, gab am wiederum öffentlichen Ende der Sitzung die Beschlussempfehlung des Ausschusses an die Gemeindevertretung bekannt.

Am 12. April 2023 kam dann die Gemeindevertretung erneut zur Sitzung zusammen, um im nichtöffentlichen

Sitzungsteil über die Beschlussempfehlung des Bau- und Planungsausschusses zu beraten und einen endgültigen Beschluss zum Thema Dorfkern zu fassen. Am Ende der Sitzung gab der Bürgermeister den Beschluss wieder öffentlich bekannt.

Die Gemeindevertretung Steinburg hat sich nun für die Zusammenarbeit mit dem Bauträger und für die Realisierung des Lebensmittelmarktes sowie des Dorfgemeinschafts- und Feuerwehrgerätehauses ausgesprochen.

Die Gemeindevertreter wollen sich vor Abschluss des Vertrages diesen vom Rechtsanwalt erläutern lassen, der den Vertrag für die Gemeinde geprüft und bearbeitet hat. Der Bürgermeister wird nun erneut an den Bauträger herantreten und sich für die Fortsetzung des Projektes einsetzen.

Wir wollen den Dorfkern!

Für uns ist es **das** Schlüsselprojekt für die weitere Entwicklung Steinburgs.

Jung und Alt brauchen ein Dorfzentrum mit Einkaufsmöglichkeit.

Was es bedeutet keinen Lebensmittelmarkt mehr in der Gemeinde zu haben, merken alle spätestens seit es unseren EDEKA-Kramp nicht mehr gibt.

Außerdem ist Nahversorgung für den Ländlichen Zentralort eine Pflichtaufgabe!

Wir stehen dafür! - Wir machen das!

Dafür brauchen wir Ihre Unterstützung.

Sorgen SIE für klare Verhältnisse und verlässliche Politik in Steinburg.

Geben Sie der Zukunft Steinburgs (weiterhin) eine Chance. Wählen SIE **CDU**. Mit **ALLEN 3 Stimmen**.

Wir packen es an!

Kathleen Fenske
Fraktionsvorsitzende

Termin:

27.04.2023 CDU Wahlveranstaltung im GH Sprengel

Eine Aufstellung aller Vorstandsmitglieder finden Sie unter www.cdu-in-steinburg.de

Herausgeber: Rebecca Haase
CDU Steinburg, Berodts Hof 3c,
Steinburg/Mollhagen



CDU STEINBURG